



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1627

PRESENTA CESPE PRONÓSTICO DE INGRESOS POR UN MONTO DE 1 MIL 182 MDP PARA SIGUIENTE EJERCICIO FISCAL

- **Ante CHyP presidida por diputada Julia González, comparece el Titular del organismo prestador de servicio de agua potable y alcantarillado**
- **No se considera incremento en la tarifa para el 2024; y se prevé un ajuste inflacionario de 5 por ciento anual para usuarios de Ensenada y San Quintín**

Mexicali, B. C. martes 5 de diciembre de 2023.- En sesión ampliada de la Comisión de Hacienda y Presupuesto que preside la diputada Julia Andrea González Quiroz, el director general de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Ensenada (Cespe), Alonso Centeno Hernández, presentó su pronóstico de ingresos y egresos para el siguiente ejercicio fiscal, por el orden de los 1 mil 182 mdp.

En su exposición, el compareciente mencionó que, para el ejercicio fiscal siguiente, se proyecta una inversión en los rubros de agua potable, alcantarillado, saneamiento, suministro y bacheo, con un total de 160 millones de pesos.

También se refirió a: Indicadores 2023, Infraestructura hídrica, Acciones en materia de agua y abasto, Adquisición de equipo, Programa de bacheo, Isla de cedros, Aprovechamiento de Aguas Residuales, Cobertura de agua potable en San Quintín, Inversión 2023, Propuesta tarifaria 2024 y Variación de egresos y proyectos estratégicos del gobierno del estado.

Para el ejercicio fiscal 2024 no se considera incremento en la tarifa, pero se prevé un ajuste inflacionario a razón del 5 por ciento anual para usuarios de Ensenada y San Quintín, para las tarifas domésticas y no domésticas. El objetivo es atender y fortalecer a los grupos y sectores vulnerables, por lo que se tienen considerados los descuentos, subsidios y condonaciones previstas en la Ley de Ingresos.

La presidenta de la Comisión de Hacienda, diputada Julia González preguntó sobre cuánto representa la cartera vencida con relación al total de las cuentas por cobrar y estrategias para efficientizar la cobranza y en su caso, cuáles son los resultados para el presente ejercicio que está por concluir.

Respondió el compareciente que, la cartera actual es de 471 millones de pesos y, han realizado diferentes acciones para poder garantizar la adecuada recaudación: y han aumentado la eficiencia comercial, en cuanto a cómo cobraban el año pasado y cómo este año.

Por su parte, la diputada Michel Sánchez, preguntó sobre cuántas personas se benefician con exenciones o descuentos, de los grupos de atención prioritarias. Respondió el titular de Cespe que actualmente están contemplados en la Ley de ingresos 10 mil 460, distribuidos de la siguiente manera: Estudio socioeconómico 14 mil 07 (35%) y Pensionados y jubilados 9 mil 053 (85%) argumentando que 96 asociaciones civiles y religiosas son subsidiadas.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

Participaron en esta sesión ampliada, las y los diputados: Julia Andrea González Rocío Adame, Michel Sánchez, Amintha Guadalupe Briceño, Alejandrina Corral, Claudia Agatón, Manuel Guerrero, Alejandra Ang, Montserrat Murillo y Moctezuma Martínez.